

Peneliti Temukan Antibodi Malaria di Dalam Tubuh Manusia

Antibodi malaria ditemukan pada beberapa bagian tubuh manusia

JAKARTA (IM) - Malaria, patogen yang ditularkan ke dalam darah oleh nyamuk di iklim tropis, biasanya dianggap sebagai infeksi darah dan hati. Namun, dalam sebuah penelitian baru University of Maryland School of Medicine (UMSOM) mendeteksi antibodi yang terutama dibuat sebagai respons terhadap infeksi pada selaput lendir, yakni di area seperti paru-paru, usus, atau vagina, pada peserta penelitian dengan malaria.

Para peneliti mengatakan, temuan tak terduga ini memberikan wawasan baru tentang bagaimana tubuh manusia merespons infeksi malaria. Temuan ini pada akhirnya dapat membantu mengidentifikasi cara-cara baru dalam mengobati malaria atau mengembangkan vaksin.

Para peneliti mengatakan, temuan tak terduga ini memberikan wawasan baru tentang bagaimana tubuh manusia

merespons infeksi malaria. Temuan ini pada akhirnya dapat membantu mengidentifikasi cara-cara baru dalam mengobati malaria atau mengembangkan vaksin.

Studi yang dipublikasikan di NPJ Vaccines mencatat bahwa lebih dari 400 ribu orang meninggal setiap tahun karena infeksi malaria, dengan lebih dari dua pertiga kematian terjadi pada anak di bawah 5 tahun. Pada awal Oktober 2021, WHO merekomendasikan penggunaan vaksin malaria baru secara luas pada anak-anak yang tinggal di daerah dengan tingkat penularan malaria sedang hingga tinggi.

Ini merupakan vaksin manusia pertama yang direkomendasikan untuk infeksi parasit. Sementara vaksin akan mencegah jutaan infeksi dan menyelamatkan ribuan nyawa, para peneliti secara aktif mengejar generasi berikutnya dari vaksin malaria yang mungkin lebih efektif.

“Kami telah membuat kemajuan dalam mengobati dan mencegah kematian akibat infeksi malaria, tetapi kemajuan stagnan, dan kami membutuhkan ide-ide baru,” kata Dokter Penyakit Menular Pediatrik dan Penulis Studi, Auresa Berry, dilansir dari Eurasia Review, Senin (15/11).

Anggota Associate Professor of Pediatrics di UMSOM dan ilmuwan di Pusat Pengembangan Vaksin dan Kesehatan Global (CVD) UMSOM itu mengatakan bahwa tidak banyak yang dilakukan untuk mempelajari antibodi IgA pada infeksi malaria, karena orang tidak menganggapnya penting. Namun, dia dan tim memutuskan melakukan penelitian itu. Sistem kekebalan tubuh menciptakan berbagai jenis antibodi untuk membantu membersihkan infeksi dan mencegah infeksi ulang.

Dalam penelitian kecil sebelumnya, tim peneliti mempelajari respons antibodi lain pada pasien dengan infeksi malaria. Mereka mendeteksi antibodi IgM, yang muncul lebih awal pada banyak infeksi, bersama dengan IgG, yang

merupakan antibodi paling melimpah, juga menemukan antibodi IgA. Para peneliti memutuskan menindaklanjuti dengan studi baru untuk memeriksa lebih banyak sampel untuk mengkonfirmasi apa yang telah mereka amati, serta mempelajari kelompok tambahan.

Untuk studi baru, tim peneliti melihat antibodi yang dikumpulkan dari darah 54 peserta penelitian dewasa, setelah terinfeksi malaria di laboratorium, baik melalui infus yang dimasukkan langsung ke dalam darah atau melalui gigitan nyamuk. Mereka juga memeriksa sampel darah yang diambil dari 47 anak yang tinggal di Mali, Afrika Barat, yang terdaftar dalam uji coba vaksin malaria dan tertular malaria selama masa penelitian.

Para peneliti mendeteksi antibodi IgA tingkat tinggi pada peserta dewasa yang terinfeksi malaria. Selain itu, 10 anak memiliki tingkat antibodi IgA yang serupa dengan orang dewasa yang diuji.

“Kami tidak tahu apa yang memicu antibodi IgA untuk berkembang, tetapi kami pikir

itu terjadi pada awal infeksi malaria,” ujar Berry.

Beberapa orang berpikir bahwa respons itu mungkin terjadi ketika nyamuk menyuntikkan parasit ke dalam kulit. Menariknya, beberapa peserta tidak digigit nyamuk, di mana infeksi malaria terjadi secara intravena. Karena itu, mereka memperkirakan ada pemicu tambahan untuk pengembangan IgA.

Peneliti menemukan bahwa anak-anak tidak secara universal memiliki tingkat IgA yang tinggi. Peneliti memperkirakan ada beberapa penjelasan untuk perbedaan antara orang dewasa dan anak-anak ini.

“Mungkin, sistem kekebalan anak-anak merespons parasit secara berbeda daripada orang dewasa, atau mungkin antibodi IgA hanya dibuat selama infeksi malaria pertama,” kata Berry.

Untuk peserta dewasa, peneliti tahu bahwa mereka menerima infeksi pertamanya.

Namun, peneliti tidak tahu apakah mereka telah terinfeksi sebelumnya ketika masih kecil. ● tom

SAMBUNGAN

Jakarta ke Tanjung Lesung butuh cepat,” kata Presiden Jokowi, Selasa (16/11).

Jokowi mengatakan jika seluruh seksi Tol Serang-Panimbang rampung dibangun, maka waktu tempuh ke Tanjung Lesung hanya membutuhkan 1,5-2 jam dibanding saat ini yang mencapai 4-5 jam.

Dengan begitu, Tanjung Lesung akan menjadi destinasi wisata alternatif yang dekat dengan Jakarta, selain kawasan Puncak, Bogor, Jawa Barat.

“Maksimal 2 jam sehingga akan jadi alternatif tidak hanya ke puncak, tapi juga bisa ke Tanjung Lesung,” ujar Presiden Jokowi.

Presiden menargetkan seluruh seksi Tol Serang-Panimbang akan selesai pada akhir 2023. Saat ini dengan

Tak Ada Infrastruktur, Presiden Jokowi...

selesai Seksi I untuk ruas Serang-Rangkasbitung, maka kemacetan yang kerap terjadi di Kabupaten Lebak dan Pandeglang bisa dikurangi.

“Sekarang kita harapkan kemacetan-kemacetan yang ada di Lebak, di Pandeglang, Serang bisa kita urai,” kata Presiden Jokowi.

Sementara itu Gubernur Banten Wahidin Halim saat peresmian mengatakan Tol Serang-Panimbang akan memberi manfaat luar biasa bagi masyarakat Banten. Dia mengungkapkan terdapat permintaan dari kepala daerah dan juga masyarakat Banten agar proses pembangunan Tol Serang-Panimbang untuk Seksi III Ruas Cileles-Panimbang sepanjang 33 kilometer dipercepat.

“Sehingga harapan masyarakat dapat diwujudkan,” ujarnya.

Tiga seksi Tol Serang-Panimbang terdiri dari Seksi I Serang-Rangkasbitung sepanjang 26,5 kilometer dan Seksi II Rangkasbitung-Cileles sepanjang 24,1 kilometer. Kedua seksi ini dibangun konsorsium dengan mayoritas PT Wijaya Karya (Persero). Kemudian, Seksi III Cileles-Panimbang 33 kilometer dibangun oleh pemerintah.

Cuman 2 Jam

Jokowi meresmikan jalan tol Serang-Panimbang seksi I ruas Serang-Rangkasbitung di Kabupaten Lebak, Provinsi Banten. Pembangunan jalan tol tersebut nantinya akan dilanjutkan dengan seksi II dan

III dan tersambung hingga Panimbang.

Jokowi menjelaskan jika jalan tol telah selesai sampai ke Panimbang, maka akan mendekatkan Jakarta dengan Serang, Pandeglang, hingga akhirnya nanti Tanjung Lesung. Dimana hal ini akan menghadirkan sebuah kawasan wisata.

Krepala Negara berharap keseluruhan jalan tol tersebut akan selesai pada 2023 akhir.

“Sekarang ini kita harapkan kemacetan-kemacetan yang ada di Lebak, di Pandeglang, dan Serang bisa sedikit terurai,” katanya.

Jokowi menjelaskan, ketika jalan tol tersebut telah terkoneksi sepenuhnya maka akan muncul optimisme investasi untuk segera meny-

DARI HAL 1

lesaikan Tanjung Lesung. Tol tersebut juga akan memangkas waktu tempuh antara Jakarta ke Tanjung Lesung yang tadinya 4 sampai 5 jam menjadi maksimal 2 jam.

“Itu nanti kalau tembus mungkin bisa 1,5 jam, maksimal 2 jam. Sehingga orang akan menjadi alternatif, tidak hanya ke Puncak, tetapi juga bisa ke Tanjung Lesung,” tuturnya.

Turut mendampingi Presiden dalam acara tersebut antara lain Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Gubernur Banten Wahidin Halim, dan Bupati Lebak Iri Octavia Jayabaya. ● mar

Ustadz Farid Okbah Ditangkap Densus 88...

keluarga menghubunginya.

“Iya saya dapat informasinya begitu. Pagi-pagi saya ditelepon,” kata Michdan saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (16/11). Dalam hal ini, Michdan menyebut, Farid awalnya hendak melakukan kegiatan berdakwah di Cirebon sebelum ditangkap hari ini. Namun demikian, ia tak sempat pergi dan ditangkap oleh penyidik Densus 88 di rumahnya.

Penyidik, kata Michdan, langsung melakukan pengecekan usai menangkap Farid. Ia mengaku belum mengetahui lebih lanjut mengenai lokasi keberadaan Ustadz Farid Okbah saat ini. Ia menjelaskan bahwa dirinya akan mencari tahu lebih

lanjut mengenai kabar penangkapan tersebut untuk membantu proses advokasi Farid.

“Kebetulan kan mereka tahu saya tim pengacara Muslim,” ujar Michdan.

Sementara itu, Kadiv Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (16/11). Sementara itu, Kabag Penum Divisi Humas Polri, Kombes Ahmad Ramadhan, mengatakan, ketiga orang yang ditangkap tersebut adalah berinisial AZ (Ahmad Zain An-Najah), AA (Anung Al-Hamad), dan FAO (Farid Ahmad Okbah).

Ramadhan menjelaskan, AZ ditangkap di Perumahan Pondok Melati, Bekasi.

Khusus (Densus) 88 Antiteror menangkap Ketua Umum Partai Dakwah Rakyat Indonesia (PDRI) Ustadz Farid Okbah.

“Betul, nanti rilisnya menunggu Densus 88,” kata Kadiv Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (16/11).

Sementara itu, Kabag Penum Divisi Humas Polri, Kombes Ahmad Ramadhan, mengatakan, ketiga orang yang ditangkap tersebut adalah berinisial AZ (Ahmad Zain An-Najah), AA (Anung Al-Hamad), dan FAO (Farid Ahmad Okbah).

Ramadhan menjelaskan, AZ ditangkap di Perumahan Pondok Melati, Bekasi.

“Pukul 4.39 WIB,” kata Ramadhan saat ditemui di Bareskrim Polri, Jakarta, Selasa (16/11).

Ia mengatakan, AZ berperan sebagai anggota Dewan Syuro Jamaah Islamiyah (JI) dan Ketua Dewan Syariah Lembaga Amal Zakat BM Abdurrahman Bin Auf (LAZ BM ABA). Selanjutnya, terduga AA ditangkap di Jalan Raya Legok, Jatimelati, Kota Bekasi, pada Selasa (16/11) pukul 05.00 WIB.

Menurut Ramadhan, AA berperan sebagai Anggota Pengawas Perisai Nusantara Esa tahun 2017. “Kemudian pengurus atas sebagai pengawas kelompok JI,” ujarnya.

Ketiga, Ramadhan men-

gatakan, FAO ditangkap di sekitar Kelurahan Jatimelati, Kecamatan Pondok Melati, Kota Bekasi, pada dini hari.

FAO disebut memiliki keterlibatan sebagai anggota Dewan Syuro JI, anggota Dewan Syariah LAZ BM ABA, kemudian pada 2018 terlibat memberikan uang tunai untuk Perisai Nusantara Esa. Ia menambatkan, FAO juga membentuk Partai Dakwah Rakyat Indonesia (PDRI).

“Dia ikut memberikan solusi kepada saudara AS yang telah ditangkap terkait dengan pengamanan anggota JI pasca penangkapan saudara PW dengan membuat wadah baru,” ujarnya. ● mar

PK Ditolak MA, Eks Presiden PKS...

PK mantan Ketua DPD Irman Gusman, putusan kasasi mantan Menteri Sosial Idrus Marham, dan putusan kasasi dirinya.

Sugiyono mengatakan, tiga perkara tersebut menghasilkan putusan yang berbeda sedangkan ketiganya sama-sama didakwa menerima sesuatu sebagai penyelenggara negara dengan pertimbangan tidak terkait dengan kewenangannya.

Seperti diketahui, Idrus dinyatakan bersalah dalam kasus suap terkait proyek PLTU Riau-1 dan Irman divonis ber-

salah dalam kasus suap terkait kuota impor di Perum Bulog.

“Dalam pertimbangannya, hakim mengatakan perbuatan Idrus dan Irman tidak terkait dengan ruang lingkup kewenangannya yang berakibat Idrus dan Irman tidak terbukti menerima suap tapi menerima gratifikasi sehingga putusan majelis kasasi terhadap pemohon tidak adil dan pemohon mengajukan PK,” ujar Sugiyono.

Sugiyono pun menilai ada kekeliruan mendasar hakim kasasi terhadap Luthfi yakni

pasal dasar putusan yaitu Pasal 12 huruf a UU Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi.

“Kekeliruan mempertemukan fakta dan hukumnya ketika majelis hakim pemohon menyatakan terbukti pasal 12 padahal seharusnya yang diterapkan ketentuan pasal 11 sebagaimana majelis PK Irman Gusman dan majelis kasasi Idrus Marham dan majelis PK pemohon harus membatalkan putusan terdahulu,” kata Sugiyono.

Sementara itu, terkait TPPU, Sugiyono menilai per-

buatan pencurian uang yang didalakan tidak sesuai dengan penerapan UU TPPU.

“Pemohon menilai pertimbangan hakim pengadilan negeri dan pengadilan tinggi tidak memenuhi unsur tempus delicti tindak pidana asal sehingga hanya menjadi dugaan saja,” kata Sugiyono.

Seperti diketahui, sebelumnya putusan kasasi, MA memperberat hukuman Luthfi dari 16 tahun penjara menjadi 18 tahun penjara. Putusan kasasi itu dijatuhkan pada Senin (15/9) dengan ketua majelis kasasi yang

juga Ketua Kamar Pidana MA Artidjo Alkostar, dengan anggota majelis Hakim Agung M Askin dan MS Lumme.

Selaku anggota DPR, Luthfi terbukti melakukan hubungan transaksional dengan mempergunakan kekuasaan elektorat demi imbalan atau fee dari pengusaha daging sapi. Ia juga terbukti menerima janji pemberian uang senilai Rp 40 miliar dari PT Indoguna Utama dan sebagian di antaranya, yaitu senilai Rp 1,3 miliar, telah diterima melalui Ahmad Fathanah. ● mar

Sadis, Ayah Tikam dan Lempar...

(15/11).

Seorang pejalan kaki menemukan anak-anak tergeletak di tanah di luar blok flat dan memberi tahu polisi sekitar pukul 21.45 pada Minggu (14/11).

Juru bicara polisi Helena Boström Thomas mengatakan: “Kami menduga mereka jatuh dari ketinggian.” Penyelidik forensik mengatakan darah

ditemukan di flat dan pakaian tersangka telah diambil untuk diperiksa.

Seorang tetangga mengaku mereka sering mendengar keributan di flat dan sebelumnya telah memberi tahu pemiliknya.

“Itu (keributan) selalu terjadi. Kami telah mengeluh soal masalah ini. Kami juga mengadu ke pemilik rumah,”

kata warga setempat kepada Expressen. “Ada yang salah dengan apartemen itu. Tapi kita tidak bisa hanya mengetuk dan bertanya.”

Dia menambahkan mendengar suara-suara di flat pada Minggu (14/11) sebelum polisi tiba. “Pada jam 5 sore kami mendengar pria itu berteriak dan menangis. Kami pikir itu seperti biasa, jadi kami meng-

abaikannya. Kemudian mereka menangis dan lari lagi, (ada suara) perabotan dipindahkan,” terangnya.

Tetangga lain mengatakan dia mengenal keluarga itu dan menggambarkan mereka sebagai “sangat baik”.

Dia berkata: “Saya tidak banyak berbicara dengan mereka, tetapi mereka selalu membuka pintu dan semacamnya.”

“Saya kadang-kadang bertemu dengannya di lift. Ayah sangat baik dan akomodatif.”

Tetapi yang lain menggambarkan sang ayah sebagai “aneh”. Seorang pria yang tinggal di blok apartemen mengatakan mereka mendengar suara pada pukul 21.30, tetapi mengatakan bunyi itu sangat singkat sehingga dia tidak terlalu memikirkannya. ● osm

Sebut Wayang Kulit dari Malaysia...

Malaysia lewat mata @JAE-MYC dalam #UltraBOOST DNA City Pack berikutnya,”

tulis Adidas Singapura kala itu.

“Desainnya berbicara ten-

tang penghormatan Wayang Kulit, bagian penting dari identitas dan warisan budaya

Malaysia dengan menggabungkan unsur-unsur Wayang Kulit dengan palet warna mod-

ern, dalam pendekatan “lama bertemu-baru” pada DNA UltraBOOST,” lanjutnya. ● mar

Makan Buah Anggur Setiap Hari Mampu Ringankan Radang Sendi

JAKARTA (IM) - Arthritis atau radang sendi yang bisa dialami oleh semua orang. Sayangnya, sekarang ini belum ada pengobatan khusus untuk mengatasi radang sendi.

Tapi Anda bisa mengonsumsi obat-obatan, mengubah gaya hidup dan pola makan untuk mengatasi radang sendi. Sebuah penelitian menunjukkan konsumsi makanan kaya antioksidan dan memiliki sifat antiinflamasi bisa meringankan gejalanya.

Konsumsi makanan tertentu ini adalah cara paling efektif mengelola gejala radang sendi. Anda bisa mengonsumsi buah beri untuk membantu menyembuhkan gejala radang sendi.

Dalam hal ini, anggur adalah buah beri kecil yang memiliki banyak nutrisi penting untuk membantu tubuh Anda mengatasi gejala radang sendi yang menyakitkan. Anggur kaya akan antioksidan dan memiliki sifat antiinflamasi kuat.

Hal ini menunjukkan bahwa anggur adalah antiinflamasi yang efektif. Konsumsi anggur bisa membantu mengurangi pembengkakan menyakitkan di sekitar sendi

rematik. Resveratrol adalah salah satu senyawa pada kulit anggur yang telah dipercaya mampu mengobati radang sendi. Satu penelitian laboratorium menemukan resveratrol bisa mencegah pembentukan sel rheumatoid arthritis.

Senyawa tanaman lain yang ditemukan dalam anggur adalah proanthocyanidin. Senyawa ini bisa membantu mengurangi peradangan terkait arthritis dalam penelitian tabung reaksi lain.

Sementara hasil dari penelitian di lingkungan laboratorium terkontrol cukup menjanjikan, penelitian lebih lanjut pada manusia diperlukan untuk menentukan seberapa efektifnya makan buah anggur untuk radang sendi.

Tapi, kita tahu bahwa ada banyak jenis anggur. Anggur merah pun salah satu buah beri yang mengandung resveratrol, senyawa nabati yang dikenal karena sifat antiinflamasi.

“Beberapa penelitian menunjukkan konsumsi anggur dikaitkan dengan penurunan risiko osteoarthritis lutut,” kata badan kesehatan radang sendi dikutip dari Express. ● tom

SAMBUNGAN

Serikat Pekerja Tolak Formula...

Konvensi Organisasi Perburuhan Internasional atau ILO Nomor 133 tentang Penetapan Upah Minimum.

Ia mengatakan bahwa hingga kini tidak ada satu pun negara di dunia yang menerapkan formula tersebut. “Tidak pernah satu pun negara di seluruh dunia ada batas bawah-batas atas dalam penetapan upah minimum,” ujarnya.

Perlu diketahui, pemerintah pada Selasa (6) sore ini akan mengumumkan kenaikan upah minimum tahun

2022.

Namun, telah dibicarakan saat seminar yang dihelat oleh Kemenaker bahwa upah minimum akan naik sebesar 1,09 persen.

Dengan demikian, para gubernur di seluruh provinsi akan melakukan penyesuaian sekaligus mengumumkan besaran upah minimum provinsi paling lambat 20 November. Sedangkan, untuk kabupaten/kota, penyesuaian seperti pengumuman akan berlangsung pada 30 November. ● mar

Percaya Tak Percaya, Konon Ada...

kulit kuno milik keraton yang masih tersimpan, antara lain wayang Kyai Pramukanya. Wayang ini dibuat sekitar tahun 1700-an.

“Yang tertua mungkin Kyai Pramukanya, Kyai Kanyut. Wayang di keraton ini berbeda dengan lainnya, menurut saya dibuat dengan proses sempurna, sehingga awet sampai sekarang,” katanya.

Kemudian ada juga wayang kulit legendaris yang konon terbuat dari kulit manusia, yakni Kyai Kadung. Namun Benowo tidak mengamin cerita tersebut.

“Cerita itu bisa saja benar, bisa saja salah. Apa iya kok rasanya kejam sekali, saya tidak bisa membayangkan,” ujarnya.

Benowo mengaku pernah memainkan wayang Kyai Kadung tersebut di tahun 1995. Benowo menyebut dirinya adalah satu-satunya putra mendiang Raja Pakubuwono XII yang pernah memainkan wayang Kyai Kadung.

“Saya satu-satunya putra sinuhun yang boleh main-

kan. Itu tahun 1995, saat peringatan kenaikan tahta yang ke-50,” katanya.

Meski mendalang dengan wayang kuno, Benowo menyebut tidak ada kendala saat memainkannya. Dia pun mengaku tak perlu melewati banyak prosesi ritual.

“Kebetulan kan saya putra sinuhun (PB XII). Yang meminta kan juga sinuhun, yang menguasai keraton, jadi tidak melewati prosesi yang rumit,” katanya.

Saat ini, kondisi wayang-wayang kulit itu masih tersimpan dengan baik. Namun wayang-wayang itu tidak pernah dimainkan untuk pertunjukan.

Diberitakan sebelumnya, Adidas sempat salah menyebut wayang kulit, yang menjadi desain di salah satu produknya, berasal dari Malaysia dan sudah meminta maaf. Padahal sudah jelas-jelas wayang kulit asal-usulnya dari Indonesia. Namun, pihak Adidas, lewat Instagram story-nya, menyampaikan permohonan maaf. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), PADANG (Karel Chandra), PALEMBANG (Angkasa), SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).
PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Sjwasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro).
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 5.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM